

Sin acuerdo en el PRI guaymense

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 25 de Mayo de 2017 13:55

+ Podría haber tres aspirantes inscritos este sábado

GUAYMAS, Son., 25 de Mayo de 2017.- Representativos priísta se reunieron esta mañana para intentar un acuerdo que permita llegar con planilla única al registro de aspirantes a dirigir el Comité Municipal de ese partido, pero no hubo resultados.

En un domicilio de Lomas de Cortés, al poniente de la ciudad, charlaron ex alcaldes, ex dirigentes priístas y representantes con la intención de intentar una planilla única para el registro, lo cual automáticamente resolvería la futura dirigencia.

Sin embargo, el desacuerdo obliga a una segunda “ronda” en las conversaciones que deberá cumplirse en Hermosillo, ante la dirigencia del Comité Directivo Estatal del partido, opinó una fuente cercana a esta instancia.

En la lista de aspirantes que manifestaron su intención de registrarse en planilla para presidente y secretario general, están Mireya Acuña, Mario Bernal, Jimena Jaramillo, Ginés Valentín, Jesús Garza y Manuela Ojeda Amador; este jueves surgió también el nombre de la ex síndico municipal y ex funcionario del IMSS Oralía Sánchez.

El registro de aspirantes sería este sábado 27, entre 10 y 12 horas. El Consejo Político resolvió que fuera una asamblea de consejeros la que resuelva a quien escoger. Los consejeros en su mayor parte pertenecen a grupos dominados por Edmundo Chávez Méndez y Antonio Astiazarán, ex alcaldes ambos, y persiste fuerte influencia del también ex alcalde Otto Claussen Iberri.